

# Deeleneinsatz

30.06.2012, 11:00–19:00

Hallo Ihr Lieben,

am Samstag können wir nun endlich die Deele streichen.

Danke, Jesus!

Die Drecksarbeit liegt hinter uns. Jetzt kommt das Schöne. :-D

Da ich schon länger einen Vortrag auf einer Gemeindefreizeit zugesagt hatte, bin ich sehr sehr froh, dass Matthias Bartelheimer den Einsatz leiten wird. Kompetenter geht es ja nun wirklich nicht. Farbe wird da sein und sicher auch etwas zum Streichen. Wenn aber irgend möglich, bringt bitte selbst Rolle und Pinsel mit und auch etwas zum Essen und zum Trinken, weil unsere Esma auch noch Zeugnisübergabe usw. hat, sodass Marion ebenfalls unterwegs sein wird.

Start soll um 9.00 Uhr, Am Röbbekamp 6, 32257 Bünde, sein und spätestens 17.00 Uhr ist Schluss, da dann für den Taufgodi am Sonntag aufgebaut werden muss.

Übrigens, die beiden nächsten Samstage (7. Und 14.Juli) gibt es ebenfalls nochmal einen Mal-Einsatz.

Ich glaube, es wird sehr schön werden...

Euch alles Liebe und Gute

Euer Lutz